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Designed Für Bindungen
Dann Farrelly — 03.07.2022

Es gibt zwei Arten von Bindungen: Furcht und Liebe. Schließen Sie sich uns an, wenn
Pastor Dann Farrelly uns auf eine Reise mitnimmt, Gottes Gebrauch von Bindungen zu

navigieren - was Er erlaubt und was Er florieren lässt.

Ich werde heute zu Ihnen über Bindungen sprechen. Bevor ich das tue, möchte ich mit
Ihnen über unseren Kinderdienst sprechen. Unsere Kinderpastoren haben gerade 150
Kinder zum Camp in die Wälder gebracht und sie so gesegnet. Sie hatten
Gottesbegegnungen, großartige Lehre, dort draußen fand eine regelrechte Erweckung
statt. Seth Dahl war dabei. Unser Kinderpastor Dave Hill war dort. Eine wunderbare
Zeit. Einer der lustigen Teile ist, dass drei unserer Sicherheitsleute eingesprungen sind.
Uns fehlten noch ein paar Seelsorger für Männer, also sprang unser Sicherheitsteam
ein, als Seelsorger in der Hütte. Ja, ja, ja. Sie haben großartige Arbeit geleistet. Ich bin
so begeistert davon. Ich bin sicher, dass das die sichersten Hütten in der gesamten
Umgebung waren.

Nun, lassen Sie uns für mich beten, weil ich diese Predigt heute bereits zweimal
gepredigt habe. Beide Male völlig anders. Ich habe den Eindruck, ich versuche immer
noch, sie richtig zu fassen. Also beten Sie vor allem für mich und ein wenig für sich
selbst, während wir einsteigen. In Ordnung?

Herr, ich bitte Dich wirklich um Deine Salbung für mich. Dein Schalom, Deinen Frieden,
aber auch, dass Du in meinen Brüdern und Schwestern und in den Herzen von uns
allen wirkst. Dass Du die Repräsentation Deiner Liebe authentischer und unsere
Verbindung mit Dir tiefer, tiefer, tiefer sein lässt. Dafür beten wir in Jesu Namen. Amen.

Nun, gut. Ich hatte vor etwa einem Monat die Gelegenheit, mit Ihnen darüber zu
sprechen, dass Gott eine Bindung mit Ihnen haben möchte. Manchmal können wir uns
auf diese Art Deal einlassen, bei dem wir einfach nur versuchen, uns zu benehmen,
gehorsam zu sein oder in der Gemeinde zu bleiben. Das ist es nicht, worauf der Herr
aus ist. Ihm geht es tatsächlich um eine tiefe Herzensbindung mit Ihnen. Dass wenn Er
mit Ihnen und mir spricht und sagt: "Hör zu, liebe Mich aus Deinem ganzen Herzen,
Seele, Verstand und Kraft!", dass das keine Einbahnstraße ist. Dass auch Er uns aus
Seinem ganzen Herzen, Seinem ganzen Verstand und Seiner ganzen Kraft liebt. Dass
Er diesen Bund mit uns initiiert hat.
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Bund, das ist ein Wort, das sehr theologisch klingt, sehr danach: "Okay, das klingt gut.",
aber noch einmal, dieser Bund ist eine Bindung. Es ist eine Bindung, in der wir beide
Verantwortungen tragen, in der wir beide in der Lage sind, tiefe Verbindungen
miteinander zu knüpfen.

Warum sind Bindungen wichtig? Alle Menschen haben Bindungen. Sie und ich
brauchen sie. Wir wurden dafür designed. Selbst vor dem Sündenfall, als Adam eine
Beziehung mit dem Herrn hat, sagt Er: "Hey, es ist nicht gut, dass dieser Mann allein
ist." Und Er erschafft jemanden für ihn. Eine andere Person zu brauchen, emotional,
physisch und intellektuell mit einer anderen Person verbunden zu sein, ist super
menschlich. Es ist übermenschlich cool. Aber es ist auch sehr normal. Es ist normal für
Menschen, mit anderen in einer Bindung zu sein. Ergibt das Sinn? Ja.

Worüber ich mit Ihnen im Laufe dieser Predigt reden möchte, wenn ich dazu komme, ist
diese Idee, dass weil Bindungen so normal, so normativ für uns sind... Wir fangen
wahrscheinlich bereits im Mutterleib an zu lernen, eine Bindung zu haben. Und dann
natürlich außerhalb des Mutterleibs.

Einige von uns haben gelernt, Bindungen zu haben, die hauptsächlich auf Furcht,
Mangel, Vorenthaltung oder Bestrafung aufgebaut sind. Und andere von uns sind in der
Lage, durch Gottes Gnade durch die Gemeinde, in der wir aufgewachsen sind, oder
durch die Eltern, die uns großgezogen haben, Bindungen zu haben, die tatsächlich
hauptsächlich durch Liebe motiviert sind.

Nun, ich denke, dass ich vermutlich in meinem eigenen Herzen sagen würde: "Hey, ich
habe einige, die wirklich gut durch Liebe funktionieren. Und ich habe andere Bindungen,
die sich ein wenig motiviert von Furcht anfühlen." Ich möchte etwas später, in der
zweiten Predigthälfte, ein wenig darüber sprechen, wie man diese beiden unterscheidet.

Ein Grund, warum es so schwierig ist, darüber zu sprechen, ist, dass es super klar und
einfach wäre, wenn der Herr einfach sagen würde: "Hör zu, es sind alles
Liebesbindungen. Keine Furcht." Nur dass der Herr Selbst nichts dagegen hat, eine
Furchtbindung mit uns zu haben. Es wäre so schön ordentlich: Weniger Furcht, mehr
Liebe. Und tatsächlich spricht 1. Johannes ein wenig darüber. Aber es gibt auch andere
Schriftstellen, die darüber sprechen, dass eine angemessene Gottesfurcht wichtig ist.
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Als ich also versucht habe, diese Predigt vorzubereiten, sagte ich: "Herr, ich weiß, dass
wir werden wie Du, und trotzdem bist Du eine andere Art von Wesen als wir es sind."
Wir sind dazu geschaffen, andere Menschen zu brauchen. Er braucht keine anderen
Menschen. Er ist eine ganz eigene Katze. Einige von Ihnen denken, dass ich von
meiner Katze Mochi rede. Aber das tue ich nicht. Ich benutze einen Ausdruck aus den
60ern, um eine Verbindung zu der älteren Menge im Raum aufzubauen. Internet, so
gut, Sie auch heute Morgen hier bei uns zu haben.

Das ist eine etwas andere Predigt, aber wir wissen zum Beispiel, dass es wahr ist, dass
der Herr in der Schrift sagt: "Lasst uns Menschen machen als unser Bild." (1. Mose 1,
26). Er gibt Leben. Er erlaubt es uns, Kinder auf die Welt zu bringen. Er ist kreativ. Er
erlaubt uns zu kreieren. Außer, dass Er es anders macht. Richtig? Wir kreieren aus
Dingen, die Er bereits kreiert hat. Der Herr kann aus dem Nichts kreieren. Er kann
etwas kreieren, wo absolut nichts existiert. Wir sind also wie Er, aber wir sind auch nicht
wie Er in einigen wichtigen Punkten. Er ist ein dreieiniges Wesen. Er ist Vater, Sohn und
Heiliger Geist. Er braucht niemand anderen, weil Er in Seinem Wesen ein soziales
Wesen ist. Er ist eine Dreieinigkeit, in Seiner Essenz.

Wir haben über die Trinität gesprochen. Das Lachen, die Liebe und die Gemeinschaft
existierten in der Trinität, bevor sie je existierten, als Gott jemand anderen erschuf.
Wenn wir also über den Herrn nachdenken und wie anders Er ist, dann ist das Teil des
Problems, das ich habe, wenn ich über diese Bindungen spreche, weil es in unserer
Bindung mit Ihm ein angemessenes Maß an Furcht gibt. Das macht Ihm nichts aus. Es
ist Ihm nicht peinlich. Es ist Teil Seiner Größe und Seiner Erhabenheit, zu dem Schluss
kommen zu können: "Hey, hört zu, Ich bin nicht wie einer von Euch. Erinnert Ihr Euch,
Ich sagte: 'Ihr seid wie Ich, aber Ich bin nicht wie Ihr.'" Wir sind ortsgebunden. Er ist
transzendent. Wir können immer so weitermachen. Er ist allwissend. Wir sind begrenzt.
Er ist unendlich. Wir sind endlich.

Wenn wir darüber nachdenken, wie wir gesunde Bindungen haben können, und wir
werden später darauf zu sprechen kommen, bedeutet das, diese Sache zu
durchdenken. Falls Sie sich Notizen machen möchten, werde ich Ihnen einige Arten
geben, darüber nachzudenken, wieso Furchtbindungen nicht die hilfreichsten oder
geeignetsten Bindungen in unseren Beziehungen mit Menschen sind. Sie sind
tatsächlich auch nicht die geeignetsten oder besten Bindungen mit dem Herrn.
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Aber der Herr wird Menschen in Seiner Gnade erlauben, mit Ihm nur aus Furcht zu
operieren. Wenn das alles ist, was wir verstehen können, wenn wir es nicht verstehen,
zu lieben, wird Er uns aus Furcht operieren lassen. Wenn ich also über die Hölle lehre,
ist das eine der Möglichkeiten, darüber zu sprechen. In Liebe wird der Herr Furcht zu
Menschen sprechen, die nur Furcht sprechen. In Liebe wird Er Furcht zu Menschen
sprechen, die nur Furcht sprechen.

Der Herr will also diese Bindungen mit uns. Wozu ich Sie heute bringen möchte, ist,
sicherzustellen, dass in unserer Beziehung mit dem Herrn die Liebe viel größer ist als
die Furcht. Die Anwendung der heutigen Predigt ist also, die Liebe zu verstärken und
die Furcht ihren angemessenen Platz beim Herrn finden zu lassen. In unserer
Beziehung und Bindung mit dem Herrn. In unseren Bindungen miteinander muss die
Furcht immer weiter abnehmen. Sie sollten mehr und mehr durch Liebe und Reife
charakterisiert sein. Dasselbe passiert natürlich in unserer Beziehung mit dem Herrn.

Wo soll ich mit Runde 3 der heutigen Predigt beginnen? In Ordnung. Gehen wir zu 1.
Johannes und werfen wir einen Blick auf diesen klassischen Abschnitt, in dem
Johannes gegenüber einer Menge Heiden, denke ich, ausdrückt... Denken Sie daran,
die Heiden jener Zeit waren eine Weltsicht gewöhnt, in der es viele, viele Götter gab.
Sie sollten die Götter nicht wirklich lieben. Die Götter liebten sie nicht. Sie versuchten
einfach nur, einander nicht zu sehr auf die Nerven zu gehen. Irgendwie in der Art:
"Kommt den Göttern nicht in die Quere. Macht die Götter nicht zornig! Versucht, unter
dem Radar der Götter zu bleiben."

So anders als das, wovon wir reden: "Der Herr weiß genau, wo Sie sind. Er weiß, wie
viele Haare Sie auf Ihrem Kopf haben." Eine ganz andere Weltsicht, als die, in die er
hier hineinspricht in 1. Johannes. Und er erinnert diese Heiden und auch die jüdischen
Gläubigen, falls es sie dort gibt, die in der Furcht des Herrn großgeworden sind, aber
vielleicht ist die Furcht größer als die Liebe gewesen. Falls das Sinn macht. Oder es
war ein Kopf-an-Kopf-Rennen. Er spricht also mit ihnen darüber, dass der Herr diese
Bindung mit uns initiiert und wir ihr daher vertrauen können. Er spricht darüber, dass Er
uns den Heiligen Geist gegeben hat. Und er spricht darüber, dass wenn wir erkennen,
dass Gott, der Sohn, in die Welt gekommen ist als die selbsthingebende Liebe des
Vaters, dass Gott tatsächlich in uns lebt und wir in Ihm, diese Reife weniger Furcht und
mehr Liebe in unserer Beziehung mit dem Herrn bedeuten wird.
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Also, stellen Sie sich vor, Sie wären ein Polytheist. Sie hätten versucht, den Göttern
nicht in die Quere zu kommen. Jetzt heißt es: "Nein, tatsächlich ist Gott nahe
gekommen. Er liebt Euch. Ihr müsst Ihm nicht länger aus dem Weg gehen. Ihr werdet
tatsächlich enger mit Ihm verbunden werden."

"Werden wir?!"

"Ja, werdet Ihr. So funktioniert das im Christentum. Es funktioniert nicht so, wie Ihr es
gewöhnt seid. Ich weiß, dass es vorher nicht so funktioniert hat. So funktioniert es jetzt.
Ihr denkt vielleicht, dass Ihr überwiegend mit Furcht zu Gott kommen werdet. Aber wir
kommen nicht mit Furcht zum Herrn. Er ist tatsächlich in Liebe zu uns gekommen. Also
werden wir versuchen, aus Liebe und weniger aus Furcht zu reagieren."

In Ordnung, sehen wir uns das in 1. Johannes an. Ich finde das so wunderschön und
doch wird das Wort "Liebe" hier so oft verwendet, dass es schwer wird, es zu verstehen.
Ich weiß nicht, ob Ihnen das passiert, aber: Liebe, Liebe, Liebe, Liebe, Liebe, Liebe,
Liebe. Wissen Sie, es ist wie: "Okay." Es ist immer das griechische Wort "agape". Was
diese Art von selbsthingebender Liebe des Herrn ist. Diese Liebe, die sich ausstreckt
und Verantwortung für die Beziehung übernimmt.

Ich beginne in 1. Johannes 4, 11: "Geliebte, wenn Gott uns so geliebt hat, sind auch wir
schuldig, einander zu lieben."

Beachten Sie, dass er nicht diese Richtung einschlägt: "Wenn Gott uns so geliebt hat,
sind auch wir schuldig, Ihn zu lieben." Er bezieht sich tatsächlich auf unsere
Beziehungen mit unseren Mitmenschen: "Wenn Gott uns so geliebt hat, sind auch wir
schuldig, einander zu lieben. Niemand hat Gott jemals gesehen. Wenn wir einander
lieben, bleibt Gott in uns, und seine Liebe ist in uns vollendet."

Sie wurde zur Perfektion gebracht. Er schreibt also an die christliche Gemeinschaft:
"Wenn wir einander lieben, dann wird Gottes Liebe perfektioniert." Wenn unsere
Beziehungen nicht durch Furcht und Mangel, Bestrafung oder Entziehen charakterisiert
sind, sondern durch Geben, Lieben und präsent sein, dann können die Menschen
sagen: "Oh, wir sehen Gottes Liebe in dieser Gemeinschaft und in diesem Umfeld."
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Vers 13:  "Hieran erkennen wir, dass wir in ihm bleiben und er in uns, dass er uns von
seinem Geist gegeben hat. Und wir haben gesehen und bezeugen, dass der Vater den
Sohn gesandt hat als Retter der Welt."

Das ist wunderschön. Der Apostel Johannes sagt: "Ich kann einen Augenzeugenbericht
geben, dass der Vater den Sohn gesandt hat als Retter der Welt." Nicht nur als Retter
der Gemeinde, als Retter der Welt.

"Wer bekennt, dass Jesus der Sohn Gottes ist, in dem bleibt Gott und er in Gott."

Die Beschreibung einer Bindung.

"Und wir haben erkannt und geglaubt die Liebe, die Gott zu uns hat."

Und so ist die Tatsache, dass Sie und ich, während wir als Gläubige wachsen, in der
Lage sind zu sagen: "Ich erkenne die Liebe Gottes. Ich glaube die Liebe Gottes.", die
Hoffnung des Apostels für uns. Sagen zu können: "Ich weiß, dass Er mich liebt. Ich
könnte nichts ohne das tun. Ich bin absolut am Ende ohne Seine Liebe." Er versucht
also irgendwie, diesen Leuten, die eine andere Vorstellung davon haben, wie die Götter
wirken, beizubringen, auf welche Weise der Herr wirkt.

Er fährt fort und sagt: "Wer bekennt, dass Jesus der Sohn Gottes ist, in dem bleibt Gott
und er in Gott. Und wir haben erkannt und geglaubt die Liebe, die Gott zu uns hat. Gott
ist Liebe, und wer in der Liebe bleibt, bleibt in Gott und Gott bleibt in ihm."

Dann fährt er fort zu erklären, in Vers 17: "Hierin ist die Liebe bei uns vollendet worden,
..." Also durch Gottes Liebe in dieser Beziehung. "...dass wir Freimütigkeit haben am
Tag des Gerichts, denn wie er ist, sind auch wir in dieser Welt."

Über diese Stelle gibt es noch mehr zu sagen, aber in dieser Welt sind wir wie Er.
Wunderschön. Das allein ist eine ganze Predigt. Natürlich bedeutet das eine
übernatürliche Lebensweise. So mit dem Geist unterwegs zu sein, wie Jesus es war.
Aber in diesem Kontext bezieht es sich vermutlich hauptsächlich auf was? Murmeln Sie
es. Sie wissen das. Tut mir leid, Dann, ich habe die Frage nicht gehört. In diesem
Kontext, wir haben gerade diesen gesamten Abschnitt lang über etwas gesprochen. Er
sagt: "Denn wie er ist, sind auch wir in dieser Welt." Der Kontext in diesem Abschnitt ist:
Liebe. Na also. Manchmal ist die Antwort Jesus. Sie hätten einfach "Jesus" rufen
können, und ich hätte Ihnen eine "1" gegeben. Jesus ist immer eine gute Antwort.
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Aber ja, in diesem Kontext hier, wir sind wie Er in dieser Welt, ja, indem wir in Kraft
unterwegs sind, aber dass wir wie Er sind in dieser Welt bedeutet auch, dass wir in
Liebe unterwegs sind in dieser Welt, genau wie Er in Liebe unterwegs war. Das ist
unsere Normalität. Das ist sehr kraftvoll, denn in einer Welt, die sich überwiegend, nicht
immer, aber überwiegend in Furchtbindungen miteinander bewegt, wird die Furcht
erhöht, die Bestrafung, die Forderung nach Perfektion. Und Sie und ich sagen: "Oh,
nein, nein! Wir bewegen uns tatsächlich nicht in Furchtbindungen. Wir bewegen uns
tatsächlich in Liebesbindungen, bei denen es um Geben, um Freiheit, um
Selbstverantwortung geht." Also, wir sind wie Er in dieser Welt. Wir leben und bewegen
uns in Liebesbindungen, genau wie Er es tut.

Und dann fährt er fort: "Furcht ist nicht in der Liebe, sondern die vollkommene Liebe
treibt die Furcht aus, denn die Furcht hat ⟨es mit⟩ Strafe ⟨zu tun⟩. Wer sich aber fürchtet,
ist nicht vollendet in der Liebe."

Und so ist Johannes Punkt hier, den er einem Haufen neuer Christen vermittelt: "Hört
zu, am Tag des Gerichts wird Euch das hier Freimütigkeit geben: 'Ich habe Menschen
geliebt.'"

Am Tag des Gerichts wird die vollkommene Liebe Gottes hereinkommen, und wir
werden sagen: "Ich reagiere auf Gottes Liebe und habe im Gegenzug diese Liebe
anderen Menschen geschenkt." Er weist also auf die Tatsache hin, dass unsere
Kapazität zu lieben tatsächlich vollendete Liebe ist, die die Furcht austreibt. Ergibt
dieser Teil Sinn?

Nun, wenn Sie in Ihren eigenen Gehirnzellen mitdenken, und ich hoffe, dass Sie das
tun, dann denken Sie vielleicht: "Was, wenn ich nicht liebe?"

Und ich frage: "Ja, was, wenn Sie nicht lieben?"

Das wird zu einem wirklich wichtigen Faktor, sicherzustellen, dass wir in Liebe
unterwegs sind. In der Tat sagt er im nächsten Vers nach diesem Vers "Wer sich aber
fürchtet, ist nicht vollendet in der Liebe.", "Wir lieben, weil er uns zuerst geliebt hat.
Wenn jemand sagt: Ich liebe Gott, und hasst seinen Bruder, ist er ein Lügner. Denn wer
seinen Bruder nicht liebt, den er gesehen hat, kann nicht Gott lieben, den er nicht
gesehen hat."
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Okay. Also in der Schrift, erinnern Sie sich, wo ich bin. Wenn ich genug Zeit in meiner
Predigt aufspare, werde ich zu dem Punkt kommen, an dem ich über Menschen
spreche, die untereinander Liebesbindungen statt Furchtbindungen haben. Und der
Gedanke ist, dass wir vielleicht wirklich in Furchtbindungen aufgewachsen sind und die
Bindungen, die wir mit Menschen haben, neu bewerten müssen. Durchdenken Sie das
in Bezug auf unsere Ehen, unsere Kinder, unsere Eltern, unsere Kollegen.
Durchdenken Sie das.

Aber in diesem bestimmten Abschnitt möchte ich betonen, dass er sagt, dass
vollkommene Liebe die Furcht austreibt. Weil wir geliebt haben, werden wir am Tag des
Gerichts keine Angst haben. Macht dieser Teil Sinn?

Und wenn Sie sagen: "Okay, aber was, wenn wir nicht lieben?"

Ich frage: "Ja, was, wenn wir nicht lieben?"

Das hinterlässt ein ziemlich wichtiges "wenn". Da ist also dieses Wunderschöne, ich
würde Ihnen vermutlich sagen: "Das ist die Sache, die der Herr tun kann, die Sie und
ich nicht tun können." Er initiiert eine Bindung der Liebe mit uns, aber es macht Ihm
nichts aus zuzulassen - ich werde es sagen, es könnte Sie böse machen - dass darin
ein wenig Furcht enthalten ist. Weil Er der König der Könige und der Herr der Herren ist.
Der gerechte Richter jeden menschlichen Herzens. Und Er sagt: "Ich bin der
Entscheider. Der Große Entscheider. Ich bin der Richter jedes menschlichen Herzens."

Lassen Sie mich Sie zu einem anderen Abschnitt bringen. Fast immer wird die Wahrheit
in der Schrift in Spannung gehalten. Und wir werden uns einen anderen Abschnitt
ansehen, in dem Jesus tatsächlich sagt, dass wir uns fürchten sollen. Ich weiß, dass wir
diese Stellen hassen, aber fast immer gibt es in der Schrift diese Spannbreite von
Ausdrücken. Wir sind für das Ganze verantwortlich.

Und deshalb möchten wir, dass Sie die Bibel zu Hause in Ihrer stillen Zeit lesen. Lesen
Sie die Schrift, damit Sie nicht nur Bills Kanon, Danns Kanon, Havilahs Kanon erhalten.
Kanon, nicht Kanone, eine Richtschnur. Dass Sie tatsächlich die gesamte Schrift lesen.
Irgendwie fragen: "Oh, was ist mit diesem Vers? Was ist mit diesem Vers?" Ich liebe es,
wenn Sie zu Hause sind und denken: "Was ist mit diesem Vers?" Das ist super
tiefgründig, super wichtig.
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Also, er hat hier diese Idee. Dann, wenn wir uns Matthäus 10 ansehen, lädt Jesus uns
tatsächlich ein, uns zu fürchten. Und dann kommt Er gleich darauf mit einer großen
alten Liebesbindung. Das ist wirklich interessant für mich, weil Er irgendwie sagt: "Seht
Ihr die Furcht?", und sie antworten: "Was ist damit?!" Und Er sagt: "Nein, nein. Ich liebe
Euch. Ich stehe hinter Euch. Ich stehe hinter Euch." Ich tue das, weil es in dieser
Reihenfolge in der Schrift kommt, aber ich würde tatsächlich sagen: "Nein, nein, nein,
Ich habe Euch zuerst erwählt. Ich stehe hinter Euch."

Ich meine, ich bin der Gnade-Typ. Gnade ist unverdiente Liebe. Was bedeutet, dass Sie
und ich sie nicht verdienen. Und Er hat die Macht, Sie zu verändern. Sie denken: "Du
verlierst die Gnade." Nein, nein, nein. Ich sage nur, dass dieser Gott der Gnade
tatsächlich nichts dagegen hat, dass wir eine gesunde Furcht, eine angemessene
Furcht vor bestimmten Dingen haben. Und dass die Schrift in dieser Weise in Spannung
gehalten werden muss.

In Kapitel 10 sagt Er... Das ist einfach der sanfte Jesus. Einfach so unbekümmert, so
lässig, niemals beleidigend. Nie, nie eine Unebenheit in der Straße. Einfach so leicht,
mit Ihm auszukommen. Keine Forderungen. Jesus stellt so wenige Forderungen. Super
leicht, mit Ihm in einer Beziehung zu sein. Lesen wir einfach etwas einfachen,
unbekümmerten Jesus hier: "Und fürchtet euch nicht vor denen, die den Leib töten, ..."

Okay. Wir reden also über Furcht. In Ordnung. "Fürchtet euch nicht vor denen, die den
Leib töten."

"Ganz recht, Jesus, das ist wirklich gut."

"...fürchtet aber vielmehr den, der sowohl Seele als ⟨auch⟩ Leib zu verderben vermag in
der Hölle!"

"Was, was?! Das ist der sanfte Jesus. Was machen wir hier? Ich dachte, wir machen
das mit der Furcht nicht?!"

Oh nein. Ein wenig Furcht. Angemessene Furcht. Und hier ist Jesus und sagt: "Und
fürchtet euch nicht vor denen, die den Leib töten, die Seele aber nicht zu töten
vermögen; fürchtet aber vielmehr den, der sowohl Seele als ⟨auch⟩ Leib zu verderben
vermag in der Hölle!"
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Igitt! Aber Er belässt es nicht dabei. Wunderschön, Er macht diese kraftvolle Aussage
direkt danach. Sind Sie bereit? Einfach tiefe Offenbarung. Direkt nachdem Er das auf
uns fallen gelassen hat, sagt Er diese tiefgreifenden Worte: "Werden nicht zwei
Sperlinge für eine Münze verkauft?"

Hmm. Jesus ist ein zutiefst provokativer Lehrer. Er sagt Ihnen das, und dann sagt Er
gleich darauf: "Hey, werden zwei Vögel nicht für eine Münze verkauft?"

"Was?! Ich beschäftige mich noch mit dieser letzten Bombe, die Du da auf uns fallen
gelassen hast. Ich bin mir nicht sicher, warum wir jetzt über Vögel sprechen."

Aber Jesus ist sich sicher, warum Er über Vögel spricht. Er fährt fort und sagt: "Werden
nicht zwei Sperlinge für eine Münze verkauft? Und nicht einer von ihnen wird auf die
Erde fallen ohne euren Vater. Bei euch aber sind selbst die Haare des Hauptes alle
gezählt. Fürchtet euch nun nicht!"

Du hast uns gerade gesagt, dass wir uns fürchten sollen! Fürchtet Euch nicht. Für reife
Christen wird die Wahrheit oft in Spannung gehalten. Es ist so wie damals, als Sie und
ich Kinder waren und uns gesagt wurde, dass das Sonnensystem wie ein Kreis
aussieht, mit einem Haufen Kreise darum. Sie denken: "Oh, es ist tatsächlich rund!?"
Oder, das Schlimmste ist das Atom. Ich weiß nicht, ob Sie sich auch daran erinnern,
aber als ich in der Schule war, war ein Atom ein Kreis mit einem Kern in der Mitte und
Elektronen, die darum herumflogen. Und Sie dachten, Sie hätten ein Atom verstanden,
weil Sie einen Kreis mit einem Haufen Kreise gesehen haben. Verstanden.

Dann fangen sie an zu sagen: "Nun, das ist tatsächlich dreidimensional."

Sie sagen: "Was?!"

Und dann sagen sie: "Es ist nicht wirklich dreidimensional. Tatsächlich ist es ist die
Wahrscheinlichkeit, wo das Elektron zu jedem Zeitpunkt ist."

Und dann, wenn Sie auf die Hochschule kommen und sehen, wie Moleküle vermutlich
aussehen, dann sehen sie nicht aus wie kleine, zweidimensionale Kreise auf einer
Seite. Sie beginnen mit Kreisen als Kind, aber Sie entwickeln sich zu der Reife zu
realisieren: "Oh, Atome sind sehr viel komplexere Dinge."
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Und was Sie und mich angeht, so haben wir uns von der Einfachheit der Schrift zu
einem reiferen Verständnis bewegt, wo wir realisieren, dass es in der Schrift ein Maß an
Furcht, angemessener heiliger Furcht gibt. Dass Jesus Selbst sagt: "Hey, ich will, dass
Du Dich fürchtest, und ich will, dass Du Dich nicht fürchtest."

Sie fragen: "Was denn jetzt?"

Und Er sagt: "Ja."

Wir sehen das auch in Exodus 20. Der Herr sagt: "Ich bin langsam zum Zorn und reich
an Gnade." Sie wissen schon: "Ich bin reich an Gnade, aber Ich werde die Sünder
heimsuchen bis in die dritte und vierte Generation. Aber Meine Gnade erweisen an
Tausenden."

Sie denken: "Könnten wir das mit dem 'Ich werde die Sünder heimsuchen bis in die
dritte und vierte Generation.' auslassen? Es lief gerade so gut, Jesus. Gott, Du hast so
nach Spaß geklungen, so eingrenzbar, so erklärbar."

Und Er sagt: "Oh nein, nein. Ich bin der Gott des Rechts. Ich werde Mich um Sünde
kümmern."

Nun, Er kümmert sich um sie durch das Kreuz, Seinen Tod und Seine Auferstehung für
die, die Ihn darum bitten. Die davon Gebrauch machen: "Bitte kümmere Dich um meine
Sünde durch Deine wunderschöne Gabe des Lebens um meinetwillen." Aber Er sagt
auch, dass wenn wir nicht darauf zugreifen, wir für unsere eigenen Sünden bezahlen
werden. Also im Alten wie im Neuen Testament ist es okay für den Herrn,
gewissermaßen zu sagen: "Hey, wenn Du Mich wirklich kennen willst, musst Du wissen,
dass Ich Dich liebe. Ich habe nichts dagegen, wenn Du ein wenig Furcht vor Mir hast."

Wenn ich von dem Herrn als unserem Himmlischen Papa rede... Das ist eine meiner
Lieblingslehren. Der Herr ist unser Himmlischer Papa. Diese Vorstellung von Gott als
Abba. So wunderschön. Abba ist eine Art zärtliche Anrede von Babys oder Teenagern
in Aramäisch. Das ist diese revolutionäre Lehre Jesu. Aber manche von uns vergessen,
wenn wir sagen, dass Gott zu Abba wird, dass Er tatsächlich der gerechte Richter der
ganzen Erde ist, der tut, was Er will. Und wir haben den Eindruck, wir müssten das
aufgeben, um Ihn als Papa anzunehmen. Und meine Antwort ist: Nein! Reife Gläubige
geben das nicht auf, um Ihn als Papa anzunehmen.
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Sie halten daran fest, dass Er der gerechte Richter, der König aller Könige ist – und
dass Er mir gesagt hat, dass Er mich als Sein Kind liebt. Und ich vertraue Ihm. Ich
glaube Ihm.

Also. Er spricht darüber, wie... Habe ich diesen Teil beendet?

"Bei euch aber sind selbst die Haare des Hauptes alle gezählt. Fürchtet euch nun nicht!
Du bist mehr wert als viele Sperlinge."

Drehen Sie sich zu Ihrer Ehefrau um und sagen Sie: "Du bist wertvoller als viele
Sperlinge."

Ich mache Spaß. Sie müssen das nicht tun. Oh, wirklich? Das ist ein T-Shirt für unseren
Buchladen. Sagen Sie es Bethel Media. Wissen Sie: "Wertvoller als viele Sperlinge."
Genau dort.

Das ist diese kraftvolle Sache, bei der Er gewissermaßen sagt: "Hört zu, Ich will, dass
Ihr eine angemessene Furcht habt, aber Ich will nicht, dass Ihr in Furcht lebt."

Die einzige Art, wie ich mir das vorstellen kann, ist, dass einige von uns eine
Furchtbindung mit dem Herrn haben.

Er sagt: "Nein, nein, nein. Ich will keine Furchtbindung haben. Ich will eine
Liebesbindung haben. Ihr seid Meine geliebten Kinder. Adoptiert. Das Leben Meines
Sohnes, damit Ihr in Mein Leben adoptiert werdet."

Aber wir geben Seine unglaubliche Vollkommenheit nicht auf. Seine Rolle als Richter,
nur weil der Richter zufällig unser Papa ist. Wir halten daran fest. In Ordnung.

Wenn ich also versuche, genau das zu tun und versuche, über Liebesbindungen und
Furchtbindungen nachzudenken, ist es für mich so interessant geworden, dass der Herr
Furchtbindungen nicht hasst. Sie sind nur einfach nicht das Beste. Und wie ich bereits
erwähnt habe, weil manche Leute nur Furcht oder hauptsächlich Furcht sprechen,
denke ich, dass Sich der Herr tatsächlich in Liebe danach ausstreckt, Sich ihnen zu
offenbaren.
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Aber schenken wir unsere Aufmerksamkeit jetzt unseren eigenen Beziehungen
zueinander. Vor Jahren, ich glaube, irgendwo im Theologischen Seminar, hat jemand
darüber gesprochen, dass Menschen im Allgemeinen, aufgrund ihrer Erziehung oder
ihrem religiösen Umfeld, die Welt gewissermaßen einsortiert haben. Sie haben für sich
entweder geklärt: "Hey, ich baue hauptsächlich Liebesbindungen. Ich komme als ein
Geber.", oder sie bauen Furchtbindungen: "Ich komme als ein Nehmer." Sie haben
gewissermaßen einen Stil, den sie entwickeln. Wenn wir in der Schrift lesen, wie Gott
uns liebt, wie Er die Liebe zu uns initiiert hat, denke ich, dass der Herr versucht, die
Furchtbindungen, die wir untereinander haben, rückgängig zu machen und
Liebesbindungen untereinander zu fördern.

Denken Sie daran, Bindungen geben Identität, sie motivieren uns, sie kreieren
Signifikanz und Sicherheit. Bindungen sind wirklich essentiell. Ich würde es so
ausdrücken. Menschen können ohne Bindungen wirklich nicht florieren oder lange
überleben. Und wenn Sie nicht in der Lage waren, Liebesbindungen zu finden, reife
Liebesbindungen, existiert eine Versuchung, nach Furchtbindungen zu greifen und sie
für normal zu halten.

Wenn also der Herr kommt und anfängt, uns beizubringen: "Hey, Liebe sieht so aus,
und so sollte das funktionieren.", denke ich, dass einige von uns die Bindungen
betrachten sollten, die wir miteinander haben, und anfangen sollten, Heilung und
kleinere Anpassungen an ihnen vorzunehmen. Die Anpassung würde so aussehen:
"Hey, lass uns etwas von der Furcht aus unserer Beziehung entfernen und die Liebe
verstärken." Im Idealfall wird die Furcht immer kleiner werden.

Aber wenn Sie denken: "Was soll ich damit anfangen, Dann?"

Verstärken Sie die Liebe in unseren Bindungen und versuchen Sie, die Furcht zu
verringern. Das ist es, wozu ich Sie einlade.

Oh, zuerst möchte ich darüber sprechen, wie wichtig das ist, weil die Welt unbedingt
Gottes Liebe kennenlernen muss. Und wenn sie in eine Gemeinde voller
Furchtbindungen kommen, werden sie die Liebe Gottes nicht kennenlernen. Die Welt
muss unbedingt Gottes Liebe kennenlernen. Aber ich weiß nicht, wie es Ihnen geht,
aber es gibt schreckliche Geschichten darüber, wie Sie in eine Gemeinde kommen,
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die voller Furchtbindungen ist. Einfach einem Haufen von Machtkämpfen, böswilligem
Gerede, Statusstreben. Sie denken: "Ich dachte, dieser Ort sollte anders sein?!" Ja! Er
sollte anders sein. Er sollte geprägt sein von Bindungen, die voller Liebe sind und nicht
voller Furcht.

Larry Crabb schreibt folgendes in seinem Buch "Connecting": "Unter dem, was unsere
Kultur als 'psychische Störung' bezeichnet, steckt eine Seele, die nach dem schreit, was
nur eine Gemeinschaft bereitstellen kann. Es liegt keine behandlungsbedürftige Störung
vor."

Das ist übrigens ein christlicher Seelsorger. Das ist ein Buch, das er später in seinem
Dienst, in seinem Leben geschrieben hat. Larry Crabb: "Connecting - Das
Heilungspotential der Gemeinschaft." Das hier ist aus der Einleitung:

"Entgegen allem kompromisslosen Moralismus steckt mehr hinter unseren Kämpfen als
nur ein widerspenstiger Wille, der einfach ermahnt werden muss. Hinter allen
Problemen verbirgt sich eine verwundete Seele, die braucht, was allein die
Gemeinschaft ihr geben kann."

Mich begeistert der Gedanke einer globalen Gemeinde Jesu, die mehr und mehr in
Liebesbindungen statt Furchtbindungen unterwegs ist. So dass Menschen, wenn sie in
ein Gotteshaus kommen, dort Beziehungen mit gesunden, heiligen Menschen finden.

Er fährt fort: "Wir müssen mehr tun, als Experten heranzuziehen, die unsere
psychischen Schäden heilen. Psychische Schäden sind nicht das Problem. Das
eigentliche Problem ist unsere beziehungslose Seele. Statt also Psychen in Ordnung zu
bringen oder Sünder zurechtzuweisen, müssen wir der beziehungslosen Seele die
Nahrung zur Verfügung stellen, wie sie nur eine Gemeinschaft von miteinander in
Beziehung lebenden Menschen anzubieten hat."

Etwas von dem, worüber ich rede, ist, dass wir an Erweckung glauben. Dass Menschen
in Redding, die dachten, dass Gemeinde nur etwas für Gemeinde-Leute ist... Sie
wissen, dass das stimmt, oder? Es gibt Leute, die denken, dass Gemeinde nur für
Gemeinde-Leute ist. Und Sie alle sind Gemeinde-Leute.

Die Leute denken: "Ich bin keiner von denen."
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Aber sie müssen Leuten begegnen, bei denen sie denken: "Okay. Wenn ich denen
begegne und in ihren Einflussbereich und ihre Freundschaftssphäre komme, werde ich
tatsächlich lebendig. Etwas, das in meinem Leben unterbrochen war, wird wieder
verbunden." Wir haben über die Jahre darüber gesprochen. Leute gehen von
Zugehörigkeit zu Glauben zu Benehmen über, manchmal zumindest. Nicht Benehmen
und dann Glaube. Sondern Zugehörigkeit, dann Glaube und Benehmen.

Hören Sie, ich möchte nicht, dass Sie diese Auflistung hier hören, während ich langsam
zum Predigtende komme und sagen... Ich möchte nicht, dass Sie das auf Ihre Frau
richten. Richten Sie es nicht auf Ihren Ehemann. Richten Sie es nicht auf Ihre Kinder.
Richten Sie es auf niemanden. Denken Sie nur an Ihre eigenen Bindungen. Wer Sie
sind, wenn Sie zu Ihren tiefsten Bindungen, Ihren Beziehungen erscheinen. Falls Sie
also anfangen, über jemand anderen nachzudenken, machen Sie es falsch. Ich möchte,
dass Sie nur an Sie und an mich denken und wie wir in diesen Bindungen zur
Erscheinung treten und das durchdenken.

Eine Furchtbindung zeichnet sich aus durch Hunger und einen Nehmer. Eine
Furchtbindung. Wenn Sie in Ihrer Beziehung als ein Nehmer auftreten, befinden Sie
sich wahrscheinlich in einer Furchtbindung statt einer Liebesbindung. Sie wissen schon,
das Gegenteil. In einer Liebesbindung treten Sie als ein Geber auf.

Vielen Dank. Lieblingsschüler. Das war sehr laut. Entschuldigung. Ich habe das
Mikrofon vergessen. Jamila in der ersten Reihe. Christin. In Ordnung. Gut.

In einer Furchtbindung treten wir als Nehmer auf. Aber in einer Liebesbindung treten wir
als Geber auf. In einer Furchtbindung ist es uns gleich, wer es ist, wir wollen nur eine
Person in unserem Leben haben, die uns ablenkt. Wir kümmern uns nicht um die
Person. Wir kümmern uns nicht um ihre Bedürfnisse, ihre Wünsche, ihre Sehnsüchte,
sondern nur um die Ablenkung durch einen anderen Menschen. Nur weil ich mich,
wenn sie im Raum sind, nicht meiner inneren Frustration oder inneren Unruhe stellen
muss.

In einer Liebesbindung schätzen Sie und ich die Besonderheit des anderen. In
Furchtbindungen ersetzen wir einfach nur Menschen. Jemand ist gegangen. Ich habe
ihn ersetzt. Ich habe jemand anderen hereingeholt.
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In Furchtbindungen profitiert normalerweise eine Person unverhältnismäßig stark. Eine
Person. Aber in einer Liebesbindung gibt es eine Gegenseitigkeit. Wir profitieren beide.
Wir denken tatsächlich: "Wie profitierst Du davon?" Und der andere denkt: "Wie
profitierst Du davon?" Ehemänner und Ehefrauen dienen sich gegenseitig, nicht nur
eine Person der anderen. Mitbewohner dienen sich gegenseitig. Singles in einer
Gruppe kümmern sich umeinander. Statt dass nur eine Person gewissermaßen im
Mittelpunkt steht und sich die ganze Gruppe um sie dreht.

In einer Furchtbindung sind Menschen nicht frei, sie selbst zu sein. In einer
Liebesbindung sind die Menschen frei, sie selbst zu sein, während sie idealerweise
weiterhin wachsen. "Ich bin faul und hasse Menschen." Nein, dieses Selbst kann ich
nicht sein. Diesen Typen mag ich nicht. Wir sind frei, wir selbst zu sein, während wir die
Beziehung schützen und weiterwachsen.

In einer Furchtbindung sind Veränderung und Wachstum begrenzt, denn wenn Sie sich
ändern oder wachsen, könnten Sie realisieren, dass diese Bindung nicht gesund ist.
Und so begrenzen wir Veränderung und Wachstum. Aber in einer Liebesbindung
realisieren wir, dass Menschen sich zwangsläufig verändern und wachsen werden.

Noch einmal, Sie kennen mich gut genug, um zu wissen, dass ich unsere Ehen gestärkt
sehen möchte. Ich sage nichts davon, damit einige von Ihnen sagen können: "Sieh mal,
ich habe mir unsere Ehe angesehen und bla, bla, bla." Ich sage: "Seien Sie still. Davon
rede ich nicht." Ich rede davon, Heilung an jede zerbrochene Stelle in unserer Ehe zu
bringen. Und zu identifizieren: "Hör zu, ich habe den Eindruck, dass wir in etwas
hineingeraten sind, das nicht unser Bestes ist. Es ist nicht der beste Ausdruck von
Leben, den die Gemeinschaft, während sie zum Glauben an Jesus Christus kommt,
sehen muss."

Ich muss das schnell durchgehen. In Furchtbindungen gibt es eine Menge
Machtkämpfe, oder? Wenn also jemand einen anderen verletzt, heißt es: "Ich habe eine
'Du-kommst-aus-dem-Gefängnis-frei'-Karte. Jetzt darf ich Dich verletzen ohne dass mir
das jemand vorwerfen kann." Es geht um Macht. Wie ist das Machtgefälle? In einer
Liebesbindung gibt es kein Machtgefälle, das Sie ständig im Blick behalten. Beide
fühlen sich mächtig.
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In Furchtbindungen sind Lügen und Vortäuschen normal. Wenn Sie oder ich uns in
Bindungen wiederfinden, in denen wir lügen und vortäuschen, befinden wir uns
wahrscheinlich in einer Furchtbindung. Was ist normal in Bindungen, die durch Liebe
gekennzeichnet sind? Ehrlichkeit und Wahrheit. Ja. Ehrlichkeit. Authentizität.

In einer Liebesbindung nimmt die Freude zu, während wir uns unserer Zeit miteinander
nähern. In einer Furchtbindung nimmt die Angst zu, während wir uns unserer Zeit
miteinander nähern. Falls Sie sich in einer Beziehung befinden, in der die Angst ständig
neue Höhepunkte erreicht, ist das vermutlich eine Stelle, die Sie sich näher ansehen
sollten: "Ich habe hier wahrscheinlich eine Furchtbindung. Ich brauche die Hilfe des
Herrn, um das an eine neue Stelle, eine neue Realität der Heilung zu bringen."

Ich komme zum Schluss. In einer Furchtbindung provozieren wir letztendlich größere
Furcht, um uns lebendiger zu fühlen und die Beziehung zu vertiefen. In einer
Furchtbindung provozieren wir mehr Furcht: "Ich gehe!" Mehr Angriffe. Mehr
Verlassenwerden. Wir erhöhen die Furcht in der Bindung. Aber in einer Liebesbindung
erhöhen wir nicht die Furcht, das Verlassenwerden. Wir provozieren tatsächlich
größeres Geben, um die Bindung stärker zu machen.

In einer Liebesbindung gibt es einen Rhythmus, der sie pflegt, aber in einer
Furchtbindung gibt es eine Volatilität und Unsicherheit, durch die sich die Bindung stark
anfühlt. Es ist Chaos. In einer gesunden Bindung pflegt der Rhythmus die Bindung. In
einer ungesunden Bindung wird das Chaos verstärkt, um noch mehr Angst zu kreieren:
"Gehen wir? Sind wir okay? Was wird passieren?"

Und noch einmal, ich werfe auf niemanden einen Stein. Ich kann in meinem eigenen
Leben einige dieser Dinge sehen. Aber es ist eine Gelegenheit, sich das anzusehen
und zu fragen: "So wie der Schöpfer des Universums gekommen ist und mir
beigebracht hat, wie man lebt und liebt, liebe ich effektiver? Oder bin ich immer noch
ein Christ mit einer Menge Furchtbindungen? Bin ich ein Christ, der immer noch aus
einer großen Menge Furcht heraus operiert? Oder habe ich mich in meinen
Beziehungen zu anderen Menschen in eine große Menge Liebe bewegt?"

Page 18



Designed Für Bindungen
Dann Farrelly — 03.07.2022

Lassen Sie mich kurz einen Blick auf meine Liste werfen und sehen, ob es noch etwas
gibt. Ja. Freiheit charakterisiert eine Liebesbindung, im Gegensatz zu Kontrolle und
Manipulation. Und dann, wenn in einer Bindung Liebe existiert, ist es normal, mit
Schmerz und Scham und Furcht umzugehen, wenn sie auftreten. Es ist nicht so, dass
Sie in einer Liebesbeziehung keinen Schmerz, Scham oder Furcht haben. Es ist nur so,
dass Sie sagen: "Oh, lass uns nach einer Lösung suchen. Wir sind gut darin. Wir
werden das überstehen. Wir werden okay sein." Wir sind also in der Lage, Lösungen für
diese Dinge zu finden. Wohingegen wir in einer Furchtbindung häufig Scham, Schmerz
und Furcht kreieren oder sie ganz vermeiden. Einfach versuchen, sie zu vermeiden und
nie davon zu sprechen.

Also, ich halte Bindungen für wesentlich, um wunderschöne Menschen zu sein und
wunderschöne Beziehungen zu haben. Ich glaube, dass die Welt uns oft ein paar
ziemlich ungesunde, ziemlich defekte Arten sich zu binden beigebracht hat. Ich spreche
heute also darüber, um zu sagen, dass die Schrift einige verschiedene, kraftvolle
Betrachtungsweisen hat, wie Menschen sich binden sollten. Und auch um zu sehen,
dass die Welt nach der Art von authentischen, verbundenen Menschen sucht, die wir
sind und die wir werden.

Zum Schluss möchte ich noch sagen, dass wir realisieren müssen, dass der Herr, der
König, es verdient... Wir müssen weiterhin dafür sorgen, dass unsere Liebe zu Ihm
größer und größer wird, aber ohne unsere Ehrfurcht vor Ihm zu verlieren. Unsere
angemessene Furcht vor Seiner Größe und Seiner Rolle in der Schöpfung.

Lassen Sie mich für Sie beten und diese Zeit abschließen. Jesus, es gibt eine ganze
Reihe von Ungläubigen, von denen wir gerne erleben würden, dass sie Dich
kennenlernen. Stimmt das? Stimmt das? Ja. Es gibt eine ganze Reihe von Leuten, die
Dich nicht kennen. Wir sehen sie kämpfen. Wir sehen sie in Chaos. Wir sehen sie in
Schmerzen. Und manchmal geht es ihnen großartig, sie sehen gut aus.

Wir bitten Dich, Herr, dass Du dieser Gemeinschaft, international, national und auch
hier in dieser Stadt hilfst, dass wir die Welt effektiv einladen, Dich zu kennen, und dass
Du unsere Interaktionen miteinander reifen lässt, damit, wenn Leute ins Haus Gottes
kommen, sie denken: "Dieser Ort funktioniert anders. Dieser Ort funktioniert anders."
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Vater, wir würdigen Dich als den König von allem. Wir geloben Dir von ganzem Herzen
und Seele unsere Treue und unsere tiefste Zuneigung. Dass wir weiterhin von Deinem
Heiligen Geist verwandelt werden, um mehr und mehr wie Du zu werden, zu Deiner
Ehre. In Jesu Namen, Amen. Amen.

Vielen Dank an Sie alle.
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